

# Super 3

令和4年10月13日  
立川市立第三小学校  
校長 田村聰

## 3年、自転車教室実技編

毎年この行事になると「自・・転車でGO！」と昔のゲームを思い出させる、きえないタイトルで書いています。

三小は、天候に左右されない・自転車をひいての行き帰の際に、抜け道や大通りでの横断が危険・PTAの方の校庭でのライン引きの負担を軽減といった意味で、毎年体育館で実施しています。ヘルメットをかぶって、自転車の乗る前に点検をして、ルールを守って安全に、事故に遭わない、起こさないことに注意してほしいです。



PTAのみなさん、ご協力ありがとうございます。また、安協のみなさん、ありがとうございます。

# Super

# 3

令和4年9月15日  
立川市立第三小学校  
校長 田村聰

## 小中連携、三中に行ってきました

今日は三中校区内の小学校、三小・六小・七小の6年生が三中に集まって授業を体験してきました。3校とも「保健」「美術」「数学」「数学」「理科」の5グループに分けて、シャッフルして授業を受けてきました。どの授業にも3つの小学校の6年生がいるようにしています。

ただ、ごめんなさい。理科がどこの教室でやっているのか探せませんでした。なので写真が撮れませんでした。中学生が各教室で学習しているところを、廊下を不審な奴がウロウロするわけにもいかず…です。

真剣に中学校の先生の話を聞きながら、授業に取り組んでいました。今日は40分でしたが、本当は50分授業になるのですが、大丈夫でしょうか。



説明の後、いよいよ各教室に分かれて授業体験です。懐かしい七小の6年生の子どもたちの顔も見えました。

# Super

# 3

令和4年10月18日  
立川市立第三小学校  
校長 田村聰

## 小中連携、あいさつ運動

中学校体験（学習・部活）や、中学校の先生による出張授業など、様々な取り組みのうちの一つである『小中連携：三中校区あいさつ運動』です。

今回は、中学生の出張はありませんが、保護者の方のご協力を得て小雨降るなかで実施しました。寒い朝でしたがありがとうございました。



保護者の方も南側と北側に分かれてくださいます。

